

*Wenn ich ein Vöglein wär;  
und auch zwei Flügel hätt, flög ich zu Dir.*

Mein jahrelanger Begleiter, der Bauchspeicheldrüsenkrebs, hat mich ins unendliche, unergründliche All geschickt.

## **Roland Luder-Stähli «Düse»**

April 1954 – November 2023

Mir kam das grosse Privileg zu, während fast 70 Jahren in Freiheit und fernab von kriegerischen Ereignissen in der Schweiz zu leben, dem schönsten und bestorganisierten Land der Welt.

Die Vögel waren meine grosse Leidenschaft. Vögel beobachten in den Bergen verlieh mir stets aufs Neue starke Flügel.

Fast 50 Jahre lang verband mich eine tief empfundene Liebe mit Renä. Sie hat uns mit ihrem offenen, kommunikativen Wesen und ihren anpackenden, aufs Praktische ausgerichteten Talenten viele Wege geebnet. *Wenn ich ein Vöglein wär, flög ich zu Dir.*

Der Abschied fand im engsten Kreis statt.

Wer zu meinem Andenken eine Spende machen will: Schweizerische Vogelwarte, 6204 Sempach, IBAN CH47 0900 0000 6000 2316 1, PC 60-2316-1, Vermerk: Andenken an Roland Luder.